

PREVIO A LAS VACACIONES DE INVIERNO

Adesup entra en tierra derecha para cerrar su primera parte del año



Ricardo Carcamo U.
 ricardo.carcamo@diarioconcepcion.cl

En lo académico, las instituciones de educación superior están entrando en la última parte del primer semestre. Y junto con ello, las actividades deportivas también están realizando sus últimas actividades, en una agenda que se retomó con más intensidad tras el receso forzado por el fuerte temporal que afectó a la Región la semana antepasada.

Y una de las disciplinas que vio acción fue la natación, que realizó un nuevo encuentro en la piscina del Polideportivo de la Unab, el sábado recién pasado. Un evento que fue el segundo de este deporte en la temporada, luego del realizado a fines de abril, donde se reunieron distintas universidades e invitaron a la Escuela de Grumetes.

Los estilos contemplados fueron crol, espalda, pecho y mariposa. Respecto a las distancias de nado, fueron de 100 metros para los deportistas (damas y varones) con más trayectoria y para la categoría de novicios (nadadores con menos experiencia) se evaluaron desde los 25 hasta los 50 metros. En cuanto a la competición en equipo, se realizaron pruebas de relevos combinados de 4x50.

Sobre la participación de las instituciones, el entrenador de la Unab y Duoc UC, Claudio Gajardo, dijo que "producto del feriado y el hecho de que algunas suspendieron sus clases para el pasado viernes, la asistencia fue más baja".

Por ejemplo, los grumetes, invitados en el primer encuentro, no fueron parte del campeonato. En el caso de la Universidad de las Américas y la Universidad del Bío-Bío, suspendieron clases el día viernes, entonces muchos alumnos aprovecharon de viajar y tomarse el fin de semana libre.

La natación volvió a reunirse el pasado sábado, en un evento que tuvo una buena convocatoria. Además, en los deportes colectivos se volvió a tener un intenso calendario, luego de una semana de receso forzado debido al frente de mal tiempo que afectó a la zona.



FOTO: CAROLINA ECHAGÜE M.

Producto de lo anterior, las instituciones educativas que participaron fueron la Universidad de Concepción, Duoc UC y la Unab.

Es importante destacar el esfuerzo que coloca cada nadador en su disciplina, pero el esfuerzo y la constancia a veces no son suficientes, y sobre todo cuando no se tienen las condiciones básicas para poder desarrollar un buen trabajo de entrenamiento.

Así lo señala Gajardo y de-

talló al respecto que "en la natación las marcas se superan con una preparación adecuada (...). El Duoc UC antes entraba en la Ymca, pero luego de su cierre, hubo que buscar otros lugares, actualmente los nadadores se están entrenando en el Club Español de la Laguna Chica. Entonces las condiciones cambian completamente, no se puede hacer el mismo trabajo técnico en una piscina que en la laguna. Las instalaciones, la temperatura y los ejer-

cicios realizables (giro o entrada al agua) son distintos".

UdeC sigue muy firme

El calendario del básquetbol no ha dado tregua y la competencia se vuelve más intensa a pocos días de cerrar el primer semestre. El martes pasado, el campeón vigente a nivel masculino, la Universidad de Concepción, se enfrentó a la Universidad Santo Tomás en la Casa del Deporte. Un duelo donde el Campanil demostró por qué ha sido

el dominador absoluto hace muchos años, y se quedó con el triunfo por un categórico 110 a 41 puntos.

Michael Rivera, quien también es parte del elenco auricelo que juega Liga Nacional, fue el máximo anotador del encuentro, con 31 puntos. Fue seguido por Juan Pablo Alvarado -también integrante del plantel de LNB- con 27 y Ricardo Maass con 16. En el equipo perdedor, se destacó Pablo Briones, que marcó 14 unidades.

Fecha: 24-06-2024

Medio: Diario Concepción

Supl. : Diario Concepción

Tipo: Noticia general

Título: Adesup entra en tierra derecha para cerrar su primera parte del año

Pág. : 19

Cm2: 616.8

VPE: \$ 741.442

Tiraje:

Lectoría:

Favorabilidad:

8.100

24.300

 No Definida

FOTO: RAPHAEL SIERRA P



Sobre el partido, el entrenador de la Universidad de Concepción, Santiago Gómez, declaró que "creo que estuvimos bastante bien, fuimos mezclando el juego, la idea de este primer semestre es ver quién está preparado pensando en el objetivo final del año que es el Nacional Universitario. Le estamos dando profundidad a la banca para enfrentar lo que se viene".

En esa línea, el técnico comentó también que "fallamos en bastantes cosas, no me voy conforme, creo que pudimos hacerlo mejor. En la parte defensiva nos comimos muchos cortes por falta de comunicación, en ataque también, confundimos la velocidad que queremos tener con el desorden a ratos". Además, destacó la actuación de Michael Rivera y Juan Pablo Alvarado, mencionando que "hay chicos que estuvieron bastante bien, son jugadores que entrenan todos los días con el equipo profesional y en estos partidos pueden demostrar su nivel".

Con este triunfo, la UdeC se mantiene invicta en el torneo masculino. Misma condición que ostenta la Ucsu, su próximo rival. Un duelo que definirá al mejor elenco de

este primer semestre.

Respecto a este encuentro, Santiago Gómez mencionó que "por la campaña que ha realizado el equipo de la Ucsu será un partido duro, nuestro objetivo más cercano es ganarlo (...) Este encuentro se pospuso y estamos a la espera de saber cuándo se disputará finalmente".

OPINIONES

Twitter @DiarioConce
 contacto@diarioconcepcion.cl

CLASIFICADOS

JUDICIALES Y LEGALES

EXTRACTO

2° Juzgado Civil de Concepción. Por sentencia de 20 de mayo de 2024, causa Rol V-55-2024, concedió Posesión efectiva Herencia testada de doña Lucía Verónica de la Vega Manosalva, C.I. 10.027.424-8, como herederos a las siguientes personas: a don Luis Alfredo De La Vega Manosalva, cédula de identidad número diez millones ochocientos cincuenta y tres mil seiscientos diecinueve guion cuatro, don German Alberto De La Vega Manosalva, cédula de identidad número once millones ochocientos noventa y ocho mil cuatrocientos veintinueve guion tres; doña Susana Elizabeth De la Vega Manosalva, cédula de identidad número doce millones trescientos mil doscientos cuarenta y ocho guion dos; y doña Natalia Almendra Villegas De La Vega, cédula de identidad número veinte millones cuatrocientos setenta y un mil setecientos ocho guion siete, en calidad de legataria; en la forma y condiciones establecidas en el testamento solemne abierto otorgado ante Notario Público de Concepción abogado RAMÓN GARCÍA CARRASCO, escritura público Repertorio 39-2024. El secretario.

AVISO DE EXTRAVÍO DE CHEQUE

POR EXTRAVÍO QUEDA NULO CHEQUE SERIE RS N° 7791469, CUENTA CORRIENTE NRO.9023691 DE BANCO ESTADO GIRADO CON FECHA 28 DE MAYO DE 2024 POR TESORERÍA GENERAL DE LA REPÚBLICA A NOMBRE DE LOGÍSTICA & TRANSPORTE PASCAL LIMITADA POR LA SUMA DE \$256.249.-